



Aktuell

Bayerischer Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA Bayern e.V.

vbw-Kongress

„Deutschland hat Zukunft! Mehr Wachstum durch ein besseres Steuerrecht“



Am **6. September 2010 ab 14:00 Uhr** findet der vbw-Kongress „Deutschland hat Zukunft! Mehr Wachstum durch ein besseres Steuerrecht“ im Münchner The Charles Hotel statt. Der Kongress diskutiert drei hochaktuelle steuerpolitische Themen:

sche Themen:

- die Reform der Gewerbesteuer
- die Satzreform der Umsatzsteuer – hier wird die Position der vbw vorgestellt
- eine anstehende Vereinfachungsinitiative der Bundesregierung zum Steuerrecht

Eine Einladung zur Veranstaltung finden sie im Anhang. Für weitere Fragen stehen Dr. Benedikt Rüchardt unter Tel: +49 89 551 78-252, Mail benedikt.ruechardt@vbw-bayern.de, bzw. Stefan Albat, Tel: +49 89 551 78-251, Mail stefan.albat@vbw-bayern.de zu Verfügung. Internet: www.vbw-bayern.de, www.vbm.de

hogatec 2010

Sonderkonditionen für BHG-Mitglieder



Vom **12. bis 15. September 2010** öffnet die hogatec in **Düsseldorf** ihre Pforten. Internationale Top-Aussteller, innovative Themenparks und das fachliche Rahmenprogramm bieten einen idealen Überblick über das Marktgeschehen und sind eine unverzichtbare Informationsquelle und Entscheidungshilfe.

Der DEHOGA-Bundesverband bietet allen Mitgliedern auch in diesem Jahr wieder Sonderkonditionen:

Eintrittskarten:

Zum Vorzugspreis von **16,00 Euro inkl. MwSt.** (Messepreis € 30,00) können Tageskarten im Vorverkauf über alle DEHOGA Geschäftsstellen in Nordrhein-Westfalen bestellt werden. Für die Zustellung fällt eine zusätzliche Bearbeitungs- und Versandgebühr von € 3,60 an. Einen Bestellschein finden Sie anbei.

Fahrtkostenzuschuss:

Außerdem unterstützen die INTERHOGA GmbH in Berlin und HOGA GmbH in Neuss die An- und Abreisen von Orts-, Kreis-, Bezirks- und Landesverbänden mit dem Bus ab einer **Mindestteilnehmerzahl von 30 Personen mit € 0,50** pro gefahrenen Kilometer für einen Besuch der hogatec. In der Anlage erhalten Sie das Formular, mit dem die Fahrt zur hogatec 2010 in Verbindung mit der entstandenen Bus-Rechnung dem Bayerischen Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA Bayern e.V. angezeigt werden kann.

Herausgeber:

Bayerischer Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA Bayern e.V. • Türkenstraße 7 • 80333 München
Fon +49 89 28760-0 • Fax +49 89 28760-111 • www.dehoga-bayern.de • info@dehoga-bayern.de

Anträge auf Fahrkostenzuschuss können sowohl bei der INTERHOGA GmbH als auch bei der HOGA GmbH bis zum **31. Dezember 2010** gestellt werden, andernfalls kann eine Bearbeitung leider nicht mehr erfolgen.

Darüber hinaus findet bereits zum 20. Mal das **Forum Systemgastronomie**, am **14. September** statt. Im Fokus der Veranstaltung, zu der 800 Entscheider aus allen Bereichen des Gastgewerbes sowie Partner und Freunde der Branche erwartet werden, stehen spannende Konzepte, mutige Macher und aktuelle Trends. Weitere Informationen zur Messe erhalten Sie unter www.hogatec.de.

BioSüd

Fachmesse am 19. September in Augsburg

Am **19. September 2010** findet in Augsburg zum zweiten Mal die Fachmesse BioSüd statt. Von den über 250 Herstellern, Händlern und Dienstleistern bieten gut ein Viertel auch Produkte und Serviceleistungen für Gastronomie und Großküchen an. Berater und erfahrene Praktiker informieren an einer zentralen Anlaufstelle sowie mit Kurzvorträgen u.a. zu den Themen „regionale Beschaffung“, „Bio-Zertifizierung“ und „kostenneutraler Bio-Einsatz“.

Das Messeprogramm, eine Anfahrtsbeschreibung sowie weitere Informationen erhalten Sie Anfang September bei Elisabeth Peters, unter Tel: +49 89 51567650, oder per Mail: elisabeth.peters@bn-muenchen.de. Homepage www.biosued.de.

Bayerischer Tourismustag 2010

Der Bayerische Tourismustag widmet sich in diesem Jahr ganz dem Motto "Tourismus mit Herz und Hirn - Der Weg vom Kopf zum Buchungs-Knopf". Bayerns Wirtschaftsminister und stellvertretender Ministerpräsident Martin Zeil als Gastgeber freut sich, dass die bundesdeutsche Tourismuspolitik sich beim Tourismustag des Freistaats präsent zeigt: Neben dem Präsidenten des Deutschen Tourismusverbandes, Reinhard Meyer, will auch der neue Tourismusbeauftragte der Bundesregierung Ernst Burgbacher, Parlamentarischer Staatssekretär im Bundeswirtschaftsministerium, erstmals dem Bayerischen Tourismustag seine Aufwartung machen.

Den zentralen Vortrag hält heuer Anne M. Schüller. Die ehemalige Marketingleiterin von Accor Deutschland und neunfache Buch- und Bestsellerautorin zählt zu den gefragtesten Keynote-Speakers und Managementdenkern im deutschsprachigen Raum. Daneben erwartet die Gäste ein weiteres interessantes, speziell auf die Neuen Medien hin ausgerichtetes Impulsreferat vom Web-Spezialisten Heiko Eckert. Neben zwei Best-Practise-Beispielen wird die Geschäftsführerin der Bayern Tourismus Marketing GmbH, Sybille Wiedenmann, präsentieren, welche Strategien und Angebote die Vermarktungsagentur der bayerischen Tourismus- und Freizeitwirtschaft auf diesem Gebiet entwickelt.

Der Tourismustag findet am Montag, **27. September 2010 von 10 bis 13 Uhr** im Circus-Krone-Bau in München statt. Interessenten können sich bei Peter Ferber (Email: tourismus@bayern.info) eine Einladungskarte reservieren lassen, die ab Ende August zugeschickt wird. Mittels dieser Einladung ist dann die kostenlose Anmeldung zum Bayerischen Tourismustag 2010 möglich.